



Síntesis de medios

12 de febrero de 2023

Primeras Planas

Naufraga Laboratorio productor de vacunas
Becas a jóvenes no bajan delincuencia
México alista un bloque a favor de Cuba
México estará a la cabeza de movimiento contra bloqueo a Cuba: AMLO
Más marinos a vigilar tren del Istmo
Arte liberador

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Chineros atracan con impunidad en La Merced

En La Merced opera una banda dedicada al robo de transeúntes que monitorea la zona para identificar a posibles víctimas. Vecinos y comerciantes denunciaron que los delincuentes asaltan a toda hora en grupos de tres o cuatro, por lo que exigen mayor vigilancia. Su modus operandi consiste en someter al visitante, mientras uno le aplica la "llave china" para inmovilizarlo, otro lo revisa y le quita objetos de valor y el dinero. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, informó de la detención de Mario, dedicado al robo a transeúnte en La Merced, con registro de ingreso al reclusorio. [La Jornada](#)

Detienen a 2 jóvenes con aparente droga

Como parte de las acciones estratégicas para continuar con la reducción en la incidencia delictiva y resultado de trabajos de investigación, policías de la **SSC** detuvieron a dos personas en posesión de varias dosis de aparente droga en el cruce de las calles Arquitecto Carlos Lazo y Cerrada Rufina, de la colonia Tacubaya, en la alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#)

Taxistas a inspección

La **SSC** y la Semovi implementaron un operativo de revisión de taxis en la Central Camionera del Sur, que se encuentra en Taxqueña y Cerro Zacacuya, en la alcaldía Coyoacán, con el propósito de fortalecer la seguridad vial, revisar que no circulen de forma irregular y que no hagan base en lugares prohibidos. Se levantaron cuatro infracciones, ocho apercibimientos y cinco amonestaciones. [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

Detienen a un hombre por la aparente agresión a su pareja

Efectivos de la **SSC** detuvieron a un hombre que aparentemente agredió a su pareja sentimental en calles del Pueblo de San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan. Los oficiales resguardaron a la mujer, a quien ya más tranquila, la orientaron para recibir apoyo psicológico y legal en las instancias correspondientes de ayuda a la mujer. El detenido fue presentado ante el agente del Ministerio Público. [La Prensa](#)

Detienen a un sujeto, es probable asaltante

Un hombre que posiblemente utilizó un arma punzocortante para asaltar un negocio en la alcaldía Álvaro Obregón fue detenido por oficiales de la **SSC** cuando pretendía escapar de la escena del ilícito. Los hechos ocurrieron mientras los uniformados desempeñaban sus recorridos de seguridad y vigilancia cuando monitoristas del C2 Poniente reportaron un robo a negocio en Desierto Arenoso y Desierto de Nubia, colonia Pueblo de Santa Lucía. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

12 de febrero de 2023

Capturados por supuesto robo a mujer

Dos personas señaladas como probables responsables de desahorear a una ciudadana, en calles de la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc, fueron detenidas por personal de la **SSC**. Al encontrarse en funciones de inspección y vigilancia en el cruce del Eje 2 Sur Manuel Payno y calle Simón Bolívar, una mujer se acercó a los oficiales y les solicitó el apoyo; señaló a dos hombres que corrían metros adelante como los posibles implicados de amargarla con un objeto con las características de un arma de fuego y despojarla de sus bienes. [La Prensa](#)

Evita la SSC que joven intentara arrojar de un puente peatonal

La rápida actuación de efectivos de la **SSC** permitiría brindar auxilio a un joven e impedir que atentara contra su vida, al intentar arrojar de un puente peatonal, en la colonia Narciso Mendoza, alcaldía Tlalpan. Oficiales adscritos a la **PBI** que realizaban funciones de vigilancia sobre la avenida Del Farol y avenida Hacienda, se percataron que una persona deambulaba de manera inusual arriba de un puente peatonal, por lo que se acercaron a verificar la situación. [La Prensa](#)

Policías y reclusos se enfrentan en partido de futbol americano en Santa Martha

La víspera de Supertazón se realizó el encuentro de futbol americano entre Los Demonios y Los Tigres de Bengala en las canchas de la penitenciaría de Santa Martha Acatitla. Policías contra presos del Sistema Penitenciario se enfrentaron por más de 90 minutos que duró el partido. Los Tigres de Bengala, equipo que conformó el personal de la **SSC**, se llevaron la victoria. [La Jornada](#)

Son los más peligrosos

El paradero ubicado en la Central de Abasto es la terminal de transporte público en la que la **policía** capturó a más presuntos delincuentes entre 2018 y 2022 con un total de tres mil 575, seguido del de Buenavista, con tres mil 305. De acuerdo con datos de la **SSC**, obtenidos vía transparencia, los detenidos en estos dos Centros de Transferencia Modal (CETRAM) representan el 28.1 por ciento del total de aprehensiones en 39 paraderos. [El Sol de México](#)

Claxonazos, una multa sin aplicar

El Reglamento de Tránsito de la Ciudad de México estipula sanciones por utilizar el claxon para un fin diferente al de evitar un accidente, "especialmente en condiciones de congestión vehicular". La **SSC** aplicó seis mil 150 infracciones entre 2018 y 2022 por el mal uso del claxon. [El Sol de México](#)

Policiaco

Arde vehículo

En pleno Río Churubusco, un vehículo se incendió a la altura de la colonia Country Club, lo que provocó la movilización de servicios de emergencia. [Reforma](#)

En taquería de San Pedro Mártir... sirven plomazos

Dos clientes que comían en un puesto de tacos a la orilla de la carretera federal México-Cuernavaca resultaron heridos de luego de una riña colectiva en el pueblo de San Pedro Mártir, de la alcaldía Tlalpan. Los agresores escaparon del sitio antes de la llegada de los agentes. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

12 de febrero de 2023

Justicia

Comerciantes son el blanco perfecto para la delincuencia

Ante la protección que les dan algunos jefes policiacos de la Fiscalía General de Justicia, tanto federal como de la Ciudad de México, y funcionarios públicos del gobierno local al grupo delincencial “La Unión de Tepito” estos se vuelven más osados, peligrosos y, a plena luz del día amenazan, extorsionan, secuestran, dan levantones y asesinan. Por lo anterior los comerciantes piden a las autoridades mayor vigilancia policiaca “por policías buenos no involucrados con estas mafias”. [La Prensa](#)

Tres personas detenidas por narcomenudeo en alcaldía Coyoacán

Elementos de la FGJ aseguraron narcóticos y lograron la detención de dos mujeres y un hombre. A partir de denuncias ciudadanas, agentes de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía de Investigación del Delito de Narcomenudeo identificaron actividades de narcomenudeo en dicho inmueble, localizado en la colonia Santa Úrsula Coapa. [Uno más Uno](#)

Karla, destino en vilo

El destino de Karla Fernanda “N”, la joven de 18 años que asesinó a su madre y a su tío en agosto pasado en un departamento de la alcaldía Álvaro Obregón, está en vilo, pues, aunque por su condición mental ya fue declarada inimputable —es decir, que no puede ser condenada a prisión-, una juez de la CDMX dice que “no hay un procedimiento claro” que se pueda aplicar en su caso, por lo que podría ser sometida a un juicio penal y sentenciada a 120 años de cárcel. [Proceso](#)

Imagen Destacada

La Jornada

Policías y reclusos se enfrentan en partido de futbol americano en Santa Martha

